Pays-Bas

Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

En réponse au deuxième appel en faveur de l'Espagne¹, le Comité central de la Croix-Rouge néerlandaise informe le Comité international, en date du 26 février, qu'il a décidé de lui transmettre 6,000.— francs suisses pour l'œuvre de la Croix-Rouge en Espagne, « soit 3,000.— francs pour chacun des deux partis aux prises ».

Tchécoslovaquie

Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 3 février, la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge informe le Comité international que la Croix-Rouge tchécoslovaque de la jeunesse lui a annoncé l'envoi de 14 caisses de vêtements d'enfants pour les victimes de la guerre civile en Espagne.

Yougoslavie

Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

Le 17 février, répondant au deuxième appel en faveur de l'Espagne², la Croix-Rouge yougoslave a fait un nouveau don, d'une valeur de 10,000.— dinars, pour l'œuvre de secours en Espagne.

¹ Voir ci-dessus, p. 201, la 344° circulaire du Comité international aux Comités centraux.

² Voir ci-dessus, p. 201, la 344° circulaire du Comité international aux Comités centraux.